

VIÈGE

L'Artistika a rempli la salle

Samedi passé, le premier concours Artistika a eu lieu à Viège. Comme le Festival international du cirque de Monaco, il ambitionne de devenir une plateforme pour les artistes du chapiteau. Samedi, le premier vainqueur d'Artistika a été le jeune Ukrainien Dmitriy Deyneko, spécialiste du ballet acrobatique sur bandes de soie.

Les antipodistes espagnols Fratelli Rossi ont remporté le deuxième prix Artistika. La Canadienne Geneviève Drolet a exécuté un superbe numéro

d'équilibriste. Le Duo Rose a redonné un très ancien numéro de trapézistes. Et il a séduit le public qui lui a attribué son prix et le jury qui lui a attribué le troisième prix. Ce jury était composé du jongleur Cotton MacAlloon, de la Catwoman (contorsionniste) Aurelia Cats et de Yamil Borges star du film «A chorus Line». Les autres concurrents étaient les antipodistes Bionics Brothers (Ukraine) et le Russe Yury Tikhonovich (Sibérie) avec son numéro d'équilibriste sur les mains. ● **PC**



L'Ukrainien Dmitriy Deyneko vainqueur du premier concours Artistika de Viège. CHRISTIAN PFAMMATTER, VISP